

iPods un frein à la communication ?

Le gadget blanc de chez Apple vient d'être interdit de séjour dans une école australienne. Les raisons ?

L'iPod a été reconnu de briseur de liens sociaux, d'isolationnisme! Les ado avec les écouteurs plantés dans leurs oreilles se privent de communication avec leurs camarades, ou plutôt les évitent.

Le débat est lancé ! On parle de communauté iPod, mais serait-ce finalement une communauté muette? Conservatisme ou exagération provoquée par la peur de la technologie? N'avoir rien à dire à son semblable est-ce une maladie honteuse ? Sans doute les trois mon capitaine! La mode devient dictat et en même temps sujette à tous les maux et critiques. Communication Breakdown! Communicate!

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 23 mars 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5377-ipods-frein-a-communication.html>